
神奈川県山岳連盟

平成24年カレンダー

販売のお知らせ

平成24年神奈川県山岳連盟カレン
ダーの販売を開始しました。
Ｂ３サイズ、６枚で北丹沢の山開
きや神奈川県・山梨県東部トレイ
ルラン連絡協議会の大会日程等も
載っています。

頒布価格９００円(送料:100円)

秋の夕べに二胡の奏でる調べを和田峠『峠の茶屋』と

『陣馬山頂』で開催しました
平成２３年１０月８日（土）の“二胡の夕べ”は十三夜の素晴
らしい月夜の下で、二胡の演奏で有名な芳晴さんによって陣馬
山山頂の『信玄茶屋 「富士見茶屋 「清水茶屋」と和田峠「峠』 」
の茶屋」で開催しました。
芳晴さんの奏でる哀愁をおびた
二胡の音色に参加者一同一時の
安らぎを満喫しました。
この演奏会に相模原市緑区の高
部区長ご夫妻に参加頂いたこと、
芳晴さんに付き添いエスコート
頂いた八王子市恩方在住の炭焼
き三太郎さんこと尾崎正道氏に
感謝申し上げます。

北丹沢山岳センター「書籍・グッズ」の紹介

23年度友の会会費を未納入の方へ振込お願いいたします

蛭ヶ岳山荘友の会 会費は１年間1,200円
００２７０－５－１２７１６振込先 郵便振替 口座番号

口座名義 蛭ヶ岳山荘友の会

神の川ヒュッテ友の会費は１年間1,000円
振込先 郵便振替 口座番号 ００２９０－８－６６６２４

口座名義 神の川ヒュッテ友の会

第２回 神の川街道を歩こう １１／２３ 参加者募集
神の川キャンプ場、神の川ヒュッテで、二胡奏者による演奏

主催 北丹沢山岳センタ-
後援 青根地域振興協議会・緑区役所(予定)

神の川街道の歴史や文化等を探る｢第1回神の川ウｫｰク(10km)」
が昨年11月23日(火・祝日)に青根地区で開催されました。

青根地域振興協議会では、この大会を後援し、地元の活性化
のため地域のイベントとして育てていきたいと関戸会長のコメ
ントです。

、 、 。地元 青根の方はご近所お誘い合わせの上 ご参加ください
地域外の参加者も北丹沢山岳センターで受付します。
参加者1,000円現金にて申込書と送付、又は郵便振込みにて

申込書受付けてます。

当日は午前9時に青根緑の休暇村、いやしの湯に集合、開会式
のあとパスにて出発→青根諏訪神社→音久和ウバ神様→ジイ宮
→神之川キャンプ場→エビラの滝→折花神社→関東大震災で埋
まった神の川集落と神の川分校→長者舎山荘跡地→神の川山の
神→神の川牧場跡地→12時頃に神の川ヒュッテに到着予定(8km
のウオークです)→(帰りはパスでいやしの湯まで送りします)

神の川ヒュッテでは軽食用意します、青根のリンゴ販売、二胡
の小コンサートも実施。
帰りはいやしの湯まで送りします。16：00

その他、雨天決行です、歩きやすい服装で、合羽等の雨具、
濡れた時の着替えや靴、飲み物等ハイキングに必要と思われる
ものを持参下さい。

問い合わせ・受付先：北丹沢山岳センターTEL042-687-4011

東丹沢早戸川「魚止めの森」清掃作業と

下草刈りボランティア募集
東丹沢早戸川「魚止めの森」の森林保全活動を12月11日に実
施致します。

この活動は、平成２０年に「森林づくり定着型ボランティア
団体」募集に応募し北丹沢山岳センターが「魚止めの森」の一
部を自然保護活動のフィールドとして神奈川県から提供を受け
活動を行ってきました。

神奈川県の自然を保護し、水源地を守る為の活動の一環とし
て、北丹沢山岳センターでは、毎年恒例の活動となっています
が、実のある活動へとボランティアの輪を広げていきたいと念
願しています。

つきましては今年は下記の要領で実施致します。
小雨でも決行したいと考えていますので、作業できる服装と鎌
等を持参の上参加戴けますようお願い致します。

尚この時期はヤマヒルは出ませんので安心して参加下さい。

日 時 平成23年12月11日 ＡＭ９：００～１３：００
集 合 早戸川林道・旧丹沢観光センター前(現地集合･解散)
その他 小雨決行

発行日 平成２３年１１月１日

発行者 北丹沢山岳センター

神奈川県相模原市緑区小渕１５４５－１事務局
ＴＥＬ０４２－６８７－４０１１
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第５２号蛭ヶ岳山荘通信
第82号神の川ヒュッテ通信

合
同
号

北丹沢地域の｢青根地域活動報告会｣が開催されました
主催 NPO北丹沢山岳センター、青根地域振興協議会
後援 相模原市緑区、丹沢大山再生委員会

平成23年10月２日に相模原市緑区青根に於いて 北丹沢 青、 「
根地域活動報告会」が開催されました。

この呼びかけは地元を中心に活動するNPO北丹沢山岳センタ
ーが主催するシンポジュウムにより行われました。

当日は日本大学・糸長浩司教授の基調報告及び相模原市緑区
。高部博区長の挨拶に続き､パネルディスカッションが行われました

パネラーとして青根地域振興協議会会長関戸基法氏、青根振
興協議会理事長天野真一氏、このま沢キャンプ場社長井上勝夫
氏、青根婦人会会長中島ケイ子氏、神の川ヒュッテ後援会会長
加藤博恵氏とＮＰＯ北丹沢山岳センタ
ー理事長杉本憲昭氏の司会で３時間に
わたり休憩なしで熱心なディスカッシ
ョンが行われました。

会場にはいやしの湯関係者、青根地
域振興協議会の役員関係者、特養青葉
会青根花の施設長、神奈川県環境保全
センター、丹沢大山再生委員会、相模
原市、ＮＰＯ北丹沢山岳センターの関
係者が集まりました。

主題の青根地域に於ける環境活動や村の再生事業、北丹沢の
自然と調和する町づくり等今後の活動が話合われました。

まとめとして糸長浩司教授よりバス路線等地域の観光、住民
の足の確保、自然を利用した産業（農業）の掘り起し、東北震
災地域との交流を通じて青根地域の活性化につなげることが出
来るのではないかとの話がありました。


